7



Acusan a CNDH de abandonar a migrantes

JAVIER DIVANY

La titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, defendió la autonomía e independencia partidista del organismo durante su gestión, mientras legisladores de oposición la acusaron de desproteger a los migrantes, madres buscadoras, además de proteger al gobierno.

"Concebimos y practicamos una relación constructiva con todas las autoridades, en particular con el Gobierno federal, una relación de respeto, pero centrada en la priorización de intereses y reclamos del pueblo que compartimos. Así entendemos el ejercicio de la autonomía, que hoy también por primera vez en la historia se ejerce sin simulaciones, plenamente en la comisión", manifestó Rosario Piedra, ayer durante la presentación de su informe anual de actividades ante el Congreso.

Piedra Ibarra hizo un llamado a los legisladores para que aprueben la nueva Ley de la CNDH, que ella misma presentó en 2023, en busca de convertir a este organismo en una auténtica defensoría del pueblo.

La diputada Amalia García, de Movimiento Ciudadano, afirmó que se siguen violando los derechos humanos de miles de personas, sobre todo de la población migrante, y planteó que la CNDH trabaje intensamente para que no se criminalice a las caravanas.

Néstor Camarillo, senador del PRI, expresó que "necesitamos una CNDH que no sólo denuncie las violaciones cometidas por el crimen, sino que también se enfrente a las violaciones estructurales que dentro de las instituciones.

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|----------|-------------|
| El Sol de Mexico | 7 | 30/01/25 | LEGISLATIVO |



Legisladores de oposición acusaron a Rosario Piedra de desproteger a los migrantes y madres buscadoras

LAURA LOVERA / EL SOL DE MÉXICO



Rosario Piedra en Sán Lázaro